ALPEC Innovation Consulting

Die Kraft der Innovation

Innovation ist das Zauberwort auf einem gut gesättigten Markt. Unternehmen, die in diesem Bereich Unterstützung benötigen, wenden sich an einen Spezialisten wie ALPEC Innovation Consulting.

Bei immer schärferem Wettbewerb sind Innovationen für den nachhaltigen Unternehmenserfolg unverzichtbar. "Innovation ist viel mehr als nur gute Ideen zu haben", erklärt Dr. Alexander Persterer, Geschäftsführer und Gründer von ALPEC Innovation Consulting. "Die professionelle Realisierung in Entwicklung und Produktion gehört ebenso dazu wie die erfolgreiche Vermarktung." Der promovierte Elektrotechniker blickt auf eine umfassende Karriere im Management zurück, bei der er viel Erfahrung und Know-how sammeln konnte, bis er sich vor fünf Jahren als Innovations-Experte selbständig gemacht hat. Die gesammelte Erfahrung kommt nun Unternehmen zugute, die ihren Innovations-erfolg steigern wollen.

Mehr Innovation trotz knapper Ressourcen

Nicht die Höhe der Innovations-Aufwendungen ist entscheidend, sondern der daraus generierte wirtschaftliche Erfolg. Effizienz und Effektivität bei der Realisierung von Innovationen stehen daher im Mittelpunkt der Beratungstätigkeit von ALPEC.

Cluster

"Der Cluster ist ein vorbildliches Beispiel wie Innovation durch Kooperation funktionieren kann", betont Dr. Persterer. "Mit seinem umfangreichen Netzwerk ist der Cluster für mich erste Anlaufstelle, wenn ich auf der Suche nach möglichen Partnerunternehmen für Kooperationen bin."

www.alpec.at



Mit Weitblick und Kooperation zum Innovationserfolg. Bild: Hanspeter-Bolliger_pixelio.de

www.smart-plastics.com



SAVE THE DATE!

Learn more about latest developments where mechatronics and plastics as well as design interlock.



18 — MC-report 1 / April 2015